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ACTA NO16
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En paso Carrasco, 10 de Julio de 2024, siendo las 19:00 horas da comienzola reuniÓn

Extraordinaria, con los siguientes integrantes. Sra. (Alcaldesa) Verónica Veiga

(Concejales Titulares): Sr. Amilivio Pereira; Sr. Dalmacio Suárez; Sra. Alicia Breger

(Concejales Suplentes): Sra. Adriana Silva, Sr. Washington Machado, Sra. Nora Borjas.

Orden del Día:

1. Actas No 14 y 15.

2. POA2024.

3. lnformes.

4. Ampliación de contratación de Cooperativa de Podas.

5 Transposición.

6. Levantamiento de observaciones Fondo Permanente.

:. Gastos de Fondo Permanente y Caja Chica

Resoluciones:

Acta No 14 se vota afirmativo 7 en 7 afirmativo. Acta No 15 se vota afirmativo 7 en

7 afirmativo.

POA2O24 se firma el mismo para ser enviado a Canelones.

Se informa sobre: 1- Limpieza de la cancha las Águilas, 2- Rambla costanera se

está trabajando en la sanitización de los animales que allí habitan. 3- Pedido de la

escuela No 303 para un flete que la misma necesita para poder buscar mobiliario

donado por el Poder Legislativo se vota afirmativo 5 en 5. 4- Localización de las

murgas "Curada de espanto" y "La pasada", pasa SuS ensayos. 5- Actividad en el

barrio los pájaros referente a plantación de árboles sábado 13 de julio hora 10.6-

Préstamo de sillas al Coro Voces del Paso, para actividad realizada el 7 de julio del

presente. 7- Actividad de la UTU Paso Carrasco (parte artística) se autorizó el

Hangar 33 para dicha actividad con préstamo de luces y demás, el t\Iunicipio

colabora con el escenario y micrófonos, la parte gastr,onómica de la UTU realizará

un luch de degustación. Se solicitó que se establezca la fecha exacta para la

realización del evento. 8- Colaboración con profesores de diferentes talleres en la

compra de insumos: Electricista: $ 4.356 y Maquilláje Artístico $ 3.700 se vota
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afirmativo 5 en 5. Dalmacio solicita se deje por escrito que se votó por parte del

concejo Municipal la colaboración para talleristas en reiteradas oportunidades y

que es la oportunidad que tienen los gurises para profesionalizarse en vez de estar

en la calle, ya que esto forma parte de las políticas sociales del Municipio. Se

solicita divulgación de todo esto para llegar a más gurises. 9- Practicantes de

Magisterio: Los mismos están yendo a la escuela Monterrey a realizar diferentes

actividades, proponiéndose como objeto mejorar los espacios recreativos. Por lo

antes mencionado solicitan colaboración de insumos para poder llevar adelante

dicho objetivo se vota afirmativo 5 en 5. Nota: Se pedía la Casona para los abuelos

en Ia cual se realizará una actividad el día 25107. Se informa por parte de Verónica

las gestiones que realizó ya que los abuelos tienen un día asignado para ellos, de \
forma fija y son los lune§, ya que los jueves (día en que se realizaría la actividad)

es cuando más actividades hay en la Casona. Por lo antes expuesto se informó

por parte de Canelones que se resolvió otro lugar para dicha actividad y que para

una próxima instancia se tendrá en cuenta el dÍa que los abuelos tienen asignado

el espacio.

4. Resolución 93124 (Ampliación de contratación Cooperativa de Podas) se vota

afirmativo 4 en 5.

5. Resolución 94124 (Transposición) se vota afirmativo 5 en 5.

6. Resolución 95124 (Levantamiento de observaciones de Fondo Permanente) se vota

afirmativo 5 en 5.

7. Resoluciones 96/24,97124,91124 y 92124 (Fondo Permanente y Caja Chica) se \-
votan afirmativo 5 en 5.

Próximo Concejo 17 de Julio de 2024.-

Siendo las 20:00 horas se levanta la sesión extraordinaria.-

LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA CIUDAD DE PASO

CARRASCO EL 17 DE JULIO DE2024,LA E OCUPA DEL FOLIO 25 4L26.-
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